



Arras, le 4 juin 2019

Impact de foudre sur un groupe d'adolescents à Saint-Nicolas-lez-Arras (Pas-de-Calais)

Un impact de foudre s'est abattu à 18h30 sur le stade de Saint-Nicolas-lez-Arras (dans le Pas-de-Calais) alors qu'un groupe d'adolescents, membres du club local, s'entraînait avec leur éducateur.

24 adolescents de 13 à 15 ans et leur éducateur ont été surpris par l'impact violent.

BILAN :

Un jeune est dans un état préoccupant et a été transporté au CHRU de Lille.

Un deuxième est sérieusement blessé, il est dans un état stationnaire et a été également transporté au CHRU de Lille.

14 jeunes ont été choqués mais sont hors de danger, 8 autres ainsi que l'éducateur sont sous surveillance médicale.

Une cellule d'urgence médico-psychologique (CUMP) est mise en place au Centre Hospitalier d'Arras pour les impliqués et les familles.

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, s'est rendu immédiatement sur place avec le maire de Saint-Nicolas-lez-Arras, Alain Caillet, et le contrôleur général, directeur du SDIS du Pas-de-Calais, Philippe RIGAUD.